

ABSTRAK

Karina Happy Boang Manalu, NIM 1133171017. Pengaruh Jumlah Pengunjung Terhadap Tingkat Pendapatan Rumah Makan (Studi Pada Rumah Makan di Kawasan Industri Medan Kelurahan Kota Bangun Kecamatan Medan Deli). Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN, PENDIDIKAN LUAR SEKOLAH, UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.

Masalah dalam penelitian ini adalah tidak semua pengunjung yang datang menjadi konsumen makanan rumah makan, harga yang ditawarkan masih terlalu mahal menurut masyarakat, pemilik rumah makan masih kurang memperhatikan kebersihan, kualitas pelayanan yang masih kurang di rumah makan Kelurahan Kota Bangun Kecamatan Medan Deli. Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui gambaran pengunjung rumah makan, Untuk mengetahui gambaran pendapatan rumah makan, Untuk mengetahui pengaruh jumlah pengunjung terhadap tingkat pendapatan rumah makan di Kawasan Industri Medan Kelurahan Kota Bangun Kecamatan Medan Deli.

Teori yang digunakan dalam aspek jumlah pengunjung adalah dari “Union of Official Travel Organization (IUOTO) menyatakan pengunjung rumah makan adalah setiap orang yang datang ke rumah makan dengan memiliki maksud tertentu”. Sedangkan teori dalam aspek tingkat pendapatan adalah dari “Dalam Keputusan Menteri Tenaga Kerja No. 150 Tahun 2001 dari Keputusan Menteri Keuangan tentang PPh pasal 21 Tahun 2003 menyatakan pendapatan rumah makan adalah uang yang diterima oleh rumah makan dari hasil penjualan makanan dan minuman dalam waktu sehari penjualan.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel yang diambil dari penelitian ini adalah sebanyak 35 orang pemuda. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket (Kuisisioner). dan teknik analisis datanya menggunakan korelasi product moment dan untuk uji hipotesis (uji- t).

Hasil analisis korelasi product moment dan uji t untuk mengetahui adakah pengaruh antara variabel X dan Y. Dari hasil rumus korelasi product moment diperoleh 0,682. Melalui uji t diperoleh t_{hitung} 4,90. Sedangkan t_{tabel} sebesar 1,70 jadi $4,90 > 1,70$ maka Hipotesis diterima. hal ini membuktikan bahwa terdapat “Pengaruh Jumlah Pengunjung Terhadap Tingkat Pendapatan Rumah Makan di Kawasan Industri Medan Kelurahan Kota Bangun.

Kata Kunci : Jumlah Pengunjung, Tingkat Pendapatan Rumah Makan.